

ORDEN ROSACRUZ OM

EL SÍMBOLO DE LA CRUZ Y LA ROSA

Por: M. Yeo Wams Om

Publicado por: José Rodríguez

Si por ejemplo, una persona al estar recorriendo un solitario camino se encontraría con una cruz vacía, ó con una cruz con un crucificado, es obvio que empezaría a temblar por la impresión y pensaría seguramente que se encuentra en un cementerio; su reacción habría sido negativa. En cambio, cualquiera que tropiece en su camino con una cruz encarnada con una rosa reaccionará positivamente, ya que surge la idea de una inofensiva cruz.

Todo símbolo tiene efectos positivos y negativos; una simple cruz, debido a las prácticas e intenciones positivas, será una fuente de energía altamente positiva.

Para poder extraer el poder mágico de la cruz y de la rosa, se requiere vivir una vida pletórica de Castidad.

Si una persona es fornicaria, no hay variación de los hechos, solo la ley mecánica.

Quien vive la castidad se halla protegido de toda asechanza.

La CRUZ con su ROSA, una vez consagrada en forma pertinente, permite un uso inclusive para la armonía hogareña, los estudiantes para mejorar en sus estudios, a los que trabajan para desempeñar mejor su actividad, e inclusive servirá para cuidar a los animales de una granja, ya que evita las plagas, igualmente contra las enfermedades.

En los hechos se trata de la Magia de la Cruz. Magia es un término muy desgastado, sin embargo significa Magisterio, el ejercicio de un Magisterio Divino.

Si uno quiere utilizar una cruz, debe colocar esta con la cara hacia el ESTE, de manera que reciba las energías dimanantes del SOL. Siempre lo primero será vivir en castidad; por ejemplo los problemas del hogar, podrán resolverse colocando la luz de la rosa y la cruz en el dormitorio de los esposos. Se debe siempre mantener erguida la cruz, tanto en figuras, imágenes, como en los escritorios, etc.

El efecto de la rosa y la cruz, no es mecánico, se requiere de una magnífica voluntad, de una sensación religiosa, confianza, fe.

Para el ROSACRUZ, tiene el mismo significado que la cruz para los cristianos, aunque la cruz con Jesús crucificado es símbolo de muerte, en cambio la cruz con la rosa, es Signo de Vida.

La Cruz y la Rosa que uno debe tener en su casa se debe regar con unas gotas de agua, al despertar todas las mañanas. Se debe tener en cuenta que la tierra y el agua son indispensables para que florezca la rosa en la cruz.

Pero también se requiere la intervención de un acto, ORAR, pedir al elemental de la rosa por intermedio del PADRE nos conceda lo que requerimos, y se concederá conforme a LEY.

No debemos estar sometidos a la ley de causa y efecto; muchos hechos que nos ocurren son solamente resultado de actos mecánicos.

Generalmente no solo tenemos lo que merecemos, sino lo que se busca, por ejemplo, un joven se deja llevar por sus impulsos provenientes de sus glándulas internas y busca fornicar con una prostituta, y como resultado contrae una enfermedad venérea. Lo que aconteció es que los pensamientos y deseos llevaron a que mecánicamente y por vibración energética de sus glándulas, estas vencieran. No hay ley en este caso.

Cualquiera puede ser libre de la fatalidad, se requiere fe, confianza en DIOS, en la ROSA CRUZ, todo conforme a la voluntad.

Hay muchas consecuencias de los deseos terriblemente negativos, mecánicos.

Estas verdades son calificadas como subjetivas. Los intelectuales califican de subjetivo lo que es objetivo, llaman irreal la verdadera realidad.

La Rosa Cruz, sustenta la verdad del ESOTERISMO OBJETIVO, afirma la realidad de la materia, energía y conciencia, en acción constante. Lo importante es saber como utilizar esas sabias energías.

En cuanto al símbolo de la rosa y la cruz, no se debe confundir el amuleto con la esencia de la enseñanza Rosa Cruz.

La Rosa Cruz verdadera se la vive en la relación sexual sin espasmo.

Si bien los efectos de la rosa, se realizan realmente en este mundo tridimensionalmente, también tiene beneficios y efectos multidimensionales, como por ejemplo tener experiencias en ASTRAL.

Se ha manifestado que todo aquél que practica diariamente por tres meses la salida al astral, tiene que salir al astral.

Ya se enseñó la práctica de la rosa y la cruz viviente, colocando un altar, tres velas con sus rosas. Hay que preocuparse por ver dentro del triángulo, formado esa cruz viviente.

Sin embargo la rosa y la cruz servirá para ayudar al despertar de la consciencia, especialmente para los niños es una pequeña clave.

Para ayudarse a salir al astral tómese el trabajo de conseguir dos varillas de dos distintos árboles, pulirlas, y con ellas hacer una cruz, y cada día colocar una rosa.

En el momento de dormir, pedir a todas las fuerzas del universo que se condensan, dimanen de la cruz, y por el orden y por la voluntad, y por el PODER DEL CRISTO, sea separado el cuerpo físico CONSCIENTEMENTE. Luego se debe vivir la clave de la AUTO-OBSERVACION y cuando ya se note que se está durmiendo, levántese.

De igual manera se puede utilizar al despertar por las mañanas; se hace la misma petición para que la fuerza del cosmos nos ayude a recordar las experiencias vividas en astral. Luego se mantraliza RAOM-GAOM y se deberá esforzarse por recordar. Son suficientes 10 minutos de vocalización para recordar experiencias.

Igualmente se puede proteger la casa. Los católicos colocan una palma tras la puerta; nosotros enseñamos que poner una cruz con la rosa frente a la puerta que da a la calle, supera cualquier protección.

Se debe tener adoración a la cruz, ya que gracias a la cruz florece la rosa.

Internamente la rosa y la cruz tiene forma diferente de visión. Por ejemplo, la esvástica atrae vibraciones negativas; en cambio la cruz es luz internamente.

Diariamente al despertar se debe orar al Padre Interno. Hacer I.A.U. todo el día viviendo los cinco valores.

En astral la Rosa Cruz es brillante y palpitante. Allí se encuentra la energía palpitante y fundamentalmente un Maestro o un Iniciado, cuando se ve una cruz de luz se trata de un Maestro o Iniciado.

La cruz y la rosa es un llamado a los MAESTROS. Aunque estuvieran realizando algún trabajo en regiones muy ignotas, los Maestros ven la cruz. Del signo de la cruz sale LUZ que ven los Maestros.

Hay que hacer conciencia y vivir esta enseñanza.

No hay que pretender obtener demasiado de este símbolo. Se ha enseñado que en esta vida es suficiente tener para vestir, comer, tener refugio y educación.

En todo nivel el efecto de la rosa cruz es divinal; pero solo funciona cuando hay castidad.

En cuanto a visualizar la Rosa Cruz, existe una imaginación mecánica, que se da cuando se presenta la ocasión. Por naturaleza las mujeres son imaginativas. Esta imaginación abarca a cosas inexistentes. Por ejemplo: una mujer que al escuchar una voz en una novela por radio, imagina un hombre joven, siendo que se trata de la voz de un anciano.

La Imaginación Consciente es aquella en la que no se puede imaginar lo que no existe.

La imaginación consciente es sobre lo real. Quien visualiza la cruz con su rosa verá algo que existe en el mundo astral, causal, búdhico, etc.

La cruz swástica (lo contrario e inverso de la esvástica de Hitler quien fue aprendiz de mago negro), es cruz en movimiento. Este su movimiento es distinto va de izquierda a derecha o de derecha a izquierda; se mueve de afuera hacia adentro, y de dentro hacia afuera.

La swástica es el Arcano Solar floreciendo. La swástica sólo tiene efecto con la castidad. La esvástica de Hitler funciona con los fornicarios. Este último es un símbolo al revés.

En la swástica, su movimiento de afuera adentro es transmutación. De adentro hacia afuera es fornicación.

Por ejemplo, en el trazado del pentagrama, por arriba, es de izquierda a derecha y en la parte de abajo es de derecha a izquierda.

Visualizar una cruz tiene más o menos el mismo efecto que el símbolo físico, la cruz es supradimensional objetiva. Para poder ver una cruz se requiere una fuerza o voluntad y de pensamiento.

Ahuyenta a suficientes fuerzas negativas.

El pentagrama, al igual que la rosa en la cruz, sirve para proteger nuestra integridad contra acechanzas.

Siendo el humano: materia, energía y ego, lo que conforma el animal racional, acontece que debido a los impulsos del PADRE, uno quiere hacerse Rosacruz.

Se protege mediante el pentagrama desalojando cualquier energía de su propio ser. Este signo protege inclusive hasta a los propios egos. Los defectos

únicamente se disuelven viviendo la Rosacruz y por obra y gracia de la Divina Madre.

La Rosa Cruz solamente preserva, no hace daño ni afecta como la estrella de cinco puntas. El pentagrama contiene fuerzas positivas y negativas. Lo que hay que tener en cuenta es que mientras más fuerzas hay en uno, la ROSA CRUZ es más poderosa.

La TRANSMUTACIÓN SEXUAL genera Fuego y Luz. Quien transmuta se ve completamente libre de asechanzas.

Uno adelgaza con la transmutación porque la naturaleza lunar se va limpiando.

Lo que mantiene al ego unido, es la atracción de las chispas infinitesimales contenidas por los yoes y atraídas por el BUDHATA. Cuando el Budhata despierta lo hace inocente; si no acaba con todos los yoes no se hace virtuoso. El acabar con un yo por ejemplo de la mentira, recién se libera y es virtuoso y como consecuencia nace su opuesto, la verdad.

Colocarse en cruz, de frente al ESTE es bueno, ya que la luz del sol con su energía forma una cruz conjuntamente con la energía que sale del cuerpo humano y que se une a través del aura humana.

En cuanto a la respiración, la abertura nasal cambia cada 24 horas, las personas afectadas aún con la naturaleza lunar respiran por las dos fosas.

Para este cambio nasal, ocurre que el impulso negativo y positivo del AKASH, cambian las vibraciones negativas del cuerpo.

27 = 9 (Número de la vida, del SEXO)

Los microorganismos tienen su contraparte astral. Hay microorganismos positivos y negativos. Algunos son beneficiosos para la salud y otros son negativos.

Las tinieblas se sienten siempre heridas por la luz. JESUS EL CRISTO no hubiera sido crucificado si no hubiera hecho daño su Luz.

Se sugiere que a los yoes más astutos hay que dejarlos hasta el final; hay que saberlos comprender.

Hay que estudiar la mentira; no es un solo yo, son varios yoes mentirosos.

Hay mentiras buenas, por ejemplo, "La Leyenda de las Carrozas". Se cuenta, que un rey tenía tres hijos que no conocían el dolor. Un día se produjo un incendio y había posibilidad de daño a todos. Su padre pensó que si les decía que podrían ser quemados no le creerían, ya que no sabían de ello; entonces les dijo que les llevaría a pasear, que las carrozas estaban esperando en el patio. Sus hijos corrieron al no ver las carrozas le dijeron, padre, nos has mentido, sí les dijo, pero los he salvado de morir quemados.

Cada plano de conciencia tiene siete sub-planos, total 49 planos.

Primero hay que tratar de controlar los yoes que clasificamos como negativos. Lo que acontece es una pugna donde ganan los yoes buenitos. Es una pugna de valores.

Lo importante es no perder la simiente.

Al final de la novena iniciación viene el despertar.

Vivir la vida es transmutar. Lleno de vida recién se podrá morir; para poder morir hay que despertar.

Los yoes son los mismos en todos los planos, pero por su manifestación en cada plano son más sutiles.

El Guardián del Umbral, es aquel ego llamado por la Conciencia; es el ego provocado, enojado; su diferencia con el ego es simplemente que este solamente actúa sin provocación.

Solo se da el enfrentamiento con el guardián del umbral cuando hay trabajo interno, cuando hay trabajo interno es el PADRE quien saca al Budhata y es El quien invoca. Al tiempo de la consagración se produce una pequeña provocación. En el plano físico es muy suave. Se lo ve diferentemente en el astral y demás planos.

Barrabás, es el cuerpo físico; Judas, Pilatos y Caifás el cuerpo astral, mental y causal respectivamente.

Los dos ladrones, bueno y malo junto a Jesús, son representación sexual. En la lucha, por una parte se dice, hay que fornicar, por otra no se debe fornicar.

M. Yeo Wams Om

1 Ver: Imaginación Creadora
El Símbolo de la Cruz y la Rosa

(c) 2007 Orden Rosacruz Om